

SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN
PRIMARIA "LA SEGOVIANA"
EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS
AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES
EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO
NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN
ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO
PARLAMENTARIO.
CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA.
COHERENCIA DE POLÍTICAS
PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE.
CONFERENCIA EN LA
UNIVERSIDAD REY JUAN
CARLOS

MOVILISACION 2014

TALLERES MOVILISACION

Escuela de educación primaria "La Segoviana" en Parakou

A primeros del mes de octubre se puso en marcha el curso escolar 2013-2014 en Benín. En Parakou, capital del distrito de Bourgou, en el barrio marginal de Tibona, se consiguió llegar a tiempo para abrir a los alumnos el recientemente construido Pabellón Escolar de Educación Primaria de la Escuela La Segoviana, de la Fundación Vida para Todos, organización no gubernamental local con quien trabajamos desde hace dos años.

Con la **realización de este proyecto se garantiza el acceso a la educación de todos los niños y niñas de la zona de Tibona**, un barrio joven y muy pobre ubicado en el oeste de la ciudad de Parakou, a unos 8 km del centro.

El proyecto ha incorporado las actividades de construcción, equipamiento y puesta en marcha de una escuela primaria con tres aulas, además del despacho del director y la secretaría del centro, resultado de la necesidad de ampliación de la escuela materno-infantil "La Segoviana" ya existente. Pretende también la alfabetización de los padres y las madres de los alumnos, que les permita tener nuevas oportunidades y a la vez, apoyar a sus hijos a lo largo de todo su proceso educativo. En el mes de febrero de 2014 se procederá a la inauguración oficial con representación de las autoridades locales, de la ONGD local y del coordinador de la Fundación Salvador Soler. La construcción ha supuesto un coste de 30.000 euros provenientes íntegramente de la aportación de donantes privados de la Fundación Salvador Soler. ¡¡MUCHAS GRACIAS!!



Foto: Pabellón escolar de Educación Primaria "La Segoviana"

SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN PRIMARIA "LA SEGOVIANA" EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO PARLAMENTARIO. CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA. COHERENCIA DE POLÍTICAS PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE. CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS

MOVILISACION 2014

TALLERES MOVILISACION

Equipamiento médico y atención a enfermos en el Centro Louis Amigó, Nikki

A lo largo del año 2013, la Fundación Salvador Soler ha contribuido a mejorar la salud de los enfermos atendidos en el Centro de Atención Sanitaria y nutricional Louis Amigó de Nikki, en el distrito de Bourgou, noreste de Benín, cubriendo el coste del tratamiento médico específico de determinados pacientes así como con la adquisición de material médico y quirúrgico necesario para el correcto funcionamiento del centro de salud.



Foto: Sala de hospitalización del Centro Louis Amigó de Nikki

Se ha comprado mobiliario para la sala de hospitalización, cuyo techo y suelo fue reparado en 2012 con la ayuda y aportación de la Fundación Salvador Soler. También se han comprado sueros, tanto para la sala de prematuros como para la sala de hospitalización de desnutridos y un congelador para la sala de recuperación nutricional. Además, se ha habilitado, por exigencia del Ministerio de Salud de Benín tras una inspección técnica, una sala de aislamiento para los pacientes con enfermedades infecciosas.

Este proyecto ha supuesto un desembolso de 4.000 euros **provenientes íntegramente de la aportación de un donante privado de la Fundación Salvador Soler.**
¡¡MUCHAS GRACIAS!!

SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN PRIMARIA "LA SEGOVIANA" EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO PARLAMENTARIO. CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA. COHERENCIA DE POLÍTICAS PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE. CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS

MOVILISACION 2014

TALLERES MOVILISACION

Becas para estudiantes en la Misión Fo-Bouré

La Misión católica de Fo-Bouré, perteneciente a la Diócesis de N'Dali, en el norte de Benín, cuyo blog semanal podéis seguir en este enlace (<http://foboure.wordpress.com/>), lleva varias décadas apoyando económicamente a familias sin recursos para que sus hijos puedan acceder a una educación formal y de calidad. Por este motivo, desde la Fundación Salvador Soler, con el apoyo concreto de las cuotas mensuales de varios de nuestros socios, se están financiando becas de escolarización, que cubren los gastos de matrícula, uniforme y material escolar.

Rafael Quirós, sacerdote madrileño que lleva trabajando casi tres años en la Misión, nos cuenta la historia concreta de una estudiante a la que estamos apoyando: *"Fadira Catherine es una chica nacida en una familia musulmana. Hasta ahí nada de extraordinario. Una chica joven que estudiaba hasta el año pasado. ¿Cuál fue el problema? Pues que su familia no le dejó seguir estudiando porque iba a la oración a nuestra iglesia, o dejaba de ir a la oración o no le daban dinero para estudiar. El primer año sacó dinero vendiendo cosas y consiguió seguir estudiando e ir a la Iglesia, a pesar de que su familia la insultaba y alguna vez la llegaron a pegar. Pero el año pasado le prohibieron ir al instituto si seguía yendo por nuestra comunidad. Así que la chica dejó de ir a estudiar pero no dejó de acercarse a las celebraciones. La presión familiar ha ido en aumento, pero gracias a Dios no la han obligado a casarse ni la han podido forzar a no venir a nuestra casa. Así que nos ha contado su historia y nos ha pedido que le ayudemos con su familia para poder seguir estudiando. Le hemos propuesto hacer los estudios de ayudante de enfermería y ella está contenta y feliz. Tendrá que ir a Parakou, a la ciudad, esto le da la ventaja de tener a su familia algo más lejos y que la dejen seguir el camino de Jesús, que es como lo dicen aquí, con más tranquilidad. Como este caso hay muchos, pero esto pasa en todo el mundo. Si dejáramos que cada uno siguiese su camino y lo respetáramos, siempre que sea acorde con los derechos humanos, el mundo iría mucho mejor."*



Foto: Fadira Catherine en la Misión de Fo-Bouré

SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN
PRIMARIA "LA SEGOVIANA"
EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS
AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES
EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO
NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN
ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO
PARLAMENTARIO.
CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA.
COHERENCIA DE POLÍTICAS
PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE.
CONFERENCIA EN LA
UNIVERSIDAD REY JUAN
CARLOS

MOVILISACION 2014

TALLERES MOVILISACION

Lavandería para el Dispensario y Centro de rehabilitación nutricional de Fo-Bouré

Seguimos apoyando e impulsando mejoras para el buen funcionamiento del Dispensario Santa María de las Hermanas Oblatas, en la localidad de Fo-Bouré, en el norte de Benín. Este Centro, cuenta, además del dispensario médico, con un centro de rehabilitación nutricional para desnutridos y un internado para chicas jóvenes que les permite acceder a una educación y formación profesional en peluquería y corte y confección.

Rafael Quirós, uno de los sacerdotes de la Misión de Fo-Bouré, nos visitó en el mes de julio de 2013 y nos expuso que **la principal carencia del centro en estos momentos era la necesidad de poder lavar la ropa** (de los enfermos, del dispensario, del internado y del centro nutricional), para lo cual se consideraba imprescindible la construcción de una pequeña lavandería que prestara ese servicio de gran utilidad para el centro. Hasta la fecha se han conseguido recaudar 3.000 euros de los 6.000 euros que cuesta la construcción, gracias a la aportación de varios donantes, pero nos falta el 50% del presupuesto para alcanzar el 100% del mismo. Las obras se iniciarían en el mes de febrero de 2014, coincidiendo con la visita de seguimiento de proyectos del coordinador de la Fundación Salvador Soler. **¡GRACIAS POR APOYARLO!**



Foto: Mujeres e hijos internados en el Centro Nutricional junto a religiosa responsable. Al fondo, la cocina del mismo.

SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN PRIMARIA "LA SEGOVIANA" EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO PARLAMENTARIO. CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA. COHERENCIA DE POLÍTICAS PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE. CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS

MOVILISACION 2014

TALLERES MOVILISACION

Benín: impulsando nuevos enfoques en los proyectos de desarrollo

Entre el 28 de enero y el 20 de febrero de 2014, Ramiro Viñuales, coordinador de la Fundación Salvador Soler viajará por tercera vez a Benín. El objetivo fundamental del viaje, cuya ruta se especifica en el mapa adjunto, es doble: por un lado, continuar con el trabajo de identificación y seguimiento de proyectos de Cooperación Internacional para el Desarrollo en materia de agua, educación, salud y promoción de la mujer; y por otro, tener un encuentro con el mayor número de contrapartes locales y organizaciones internacionales que trabajan por el desarrollo de Benín con el propósito de ayudar a contribuir al aumento del impacto en reducción de la pobreza de las intervenciones de los actores españoles en Benín y a asegurar la alineación de actores españoles con las prioridades nacionales y las estrategias de donantes externos.

Los proyectos que pretendemos apoyar en 2014 y conseguir fondos para realizarlos:

Agua y Energía

- Suministro de agua potable a la población de comunidades rurales, Nikki y Boukka.
- Suministro de agua potable a la población de comunidades rurales, Kandi y Banikorara.
- Suministro de agua potable al dispensario médico de Gaounga.
- Mejora del saneamiento de aguas residuales del Hospital de Tanguietá.
- Electrificación de la Leprosería de Madjre (junto a Energía sin Fronteras y Asoc. Hijos de la Lepra).

Educación-Promoción

- Construcción, equipamiento y apoyo educativo a la escuela primaria de Sirarou.
- Escuela y Biblioteca en Kandi.
- Apoyo a la formación agrícola y ganadera de mujeres en el medio rural de Sirarou.
- Promoción de la participación femenina en el desarrollo rural de Wenou.
- Sala Polivalente para el desarrollo de mujeres y jóvenes, Toko-Toko.
- Promoción de la mujer a través de la producción y transformación de aceite de palma, Lokossa.

Salud

- Apoyo al Centro de Atención Sanitaria y Nutricional Louis Amigó, Nikki.
- Apoyo al Centro de Atención Sanitaria y Nutricional Santa María, Fo-Bouré.
- Equipamiento médico y sanitario del Hospital Suno Gaya, Banikoara.



SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN
PRIMARIA "LA SEGOVIANA"
EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS
AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES
EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO
NUEVOS ENFOQUES

**PERÚ: PROMOCIÓN
ECONÓMICA**

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO
PARLAMENTARIO.
CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA.
COHERENCIA DE POLÍTICAS
PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE.
CONFERENCIA EN LA
UNIVERSIDAD REY JUAN
CARLOS

MOVILISACION 2014

TALLERES MOVILISACION

Perú: Promoción económica de comunidades campesinas en Ayacucho

La Fundación Salvador Soler lleva colaborando en proyectos de desarrollo de la Compañía de Jesús en Perú desde su constitución. A partir del año 2012, estamos concentrados en el Departamento de Ayacucho, en la zona central del país, región plenamente arraigada en el mundo cultural andino, impulsando el proyecto: **"Mejora de la producción y articulación a mercados de las organizaciones productivas de familias indígenas en extrema pobreza de la provincia de Cangallo"**. La provincia de Cangallo es una amplia zona rural constituida principalmente por Comunidades Campesinas, quechua hablante, con aprox 35.000 habitantes y con el indicador de pobreza más alto de toda la región.

Las organizaciones productivas de las comunidades campesinas sufren una diversa problemática: insuficiente formación y asistencia técnica y empresarial para la producción, ausencia de medios de comunicación y de transporte, escaso asociacionismo, debilidad del trabajo en red, escaso apoyo de las autoridades locales para atender sus problemas y ejercer su función de promotor de desarrollo, además de aspectos culturales (machismo y baja autoestima que afecta a la participación y el liderazgo de la mujer); que los limita para articularse al mercado en una ya de por sí débil actividad productiva en la provincia de Cangallo.

Por medio de este proyecto se pretende promover y consolidar, con el apoyo y la experiencia de la Contraparte Local, la Compañía de Jesús, asociaciones productivas (miel, piedra blanca de Huamanga y tejidos) de las comunidades campesinas indígenas y en situación de extrema pobreza de la zona generando nuevas competencias en ellas de manera que pongan en valor su patrimonio artesanal y lo compatibilicen con alternativas turísticas sostenibles y adecuadas al entorno, revitalizando su hábitat y articulándose de manera adecuada al mercado generando ingresos complementarios en sus familias.



Foto: Familia campesina en Cangallo, Ayacucho.

SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN
PRIMARIA "LA SEGOVIANA"
EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS
AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES
EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO
NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN
ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO
PARLAMENTARIO.
CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA.
COHERENCIA DE POLÍTICAS
PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE.
CONFERENCIA EN LA
UNIVERSIDAD REY JUAN
CARLOS

MOVILISATION 2014

TALLERES MOVILISATION

El equipo del Proyecto Avizor participó el pasado 4 de julio en la Jornada "Parlamentos Abiertos a la Sociedad: Participación y monitorización".

La Fundación IDEAS co-organizó junto con la Fundación alemana Friedrich Ebert Stiftung estas jornadas en las que se exploró en el trabajo de las organizaciones de la sociedad civil por generar un mayor compromiso con la transparencia y la participación ciudadana en el trabajo parlamentario.



Foto: Jornada Fundación IDEAS.

Alba Gutiérrez, responsable del Proyecto Avizor, intervino en la mesa redonda **"Experiencias ciudadanas de monitorización parlamentaria"** donde compartió el conocimiento y experiencia de Avizor en estos casi dos años de funcionamiento como herramienta de la sociedad civil de monitorización de la actividad parlamentaria en temas de lucha contra la pobreza. Se habló y debatió, junto con otras organizaciones de la sociedad civil, acerca de las principales potencialidades y obstáculos al seguimiento y evaluación de la actividad del Congreso de los Diputados de España. Las notas con las principales conclusiones del evento serán publicadas por la Fundación Ideas próximamente. [Ver programa del evento.](#)



SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN PRIMARIA "LA SEGOVIANA" EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO PARLAMENTARIO. CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA. COHERENCIA DE POLÍTICAS PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE. CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS

MOVILISACION 2014

TALLERES MOVILISACION

Publicación en revista especializada: Cuadernos de Derecho Parlamentario de la Fundación Manuel Giménez Abad (junio 2013)

En este documento se analizan las principales conclusiones y recomendaciones tras el análisis de la actividad parlamentaria del Congreso de los Diputados de España en materia de lucha contra la pobreza y desarrollo internacional durante el año 2012. En comparación con el informe anual Avizor 2012, el presente artículo en los Cuadernos de la Fundación Manuel Gimenez Abad examina en detalle la metodología de análisis cualitativo empleada por el Proyecto Avizor. [Ver publicación.](#)

Campaña de captación de fondos a través de crowdfunding "Goteo.org" con 4560 euros recaudados por más de 50 particulares.

Gracias a la colaboración colectiva de un numeroso grupo de gente comprometida conseguimos la cofinanciación que nos habíamos puesto como objetivo en la plataforma de "crowdfunding" Goteo.org. Queremos agradecer a las personas que donaron, a las que ofrecieron su ayuda y conocimientos, y a las que ayudaron a difundir la campaña. Con estas aportaciones podremos realizar algunas mejoras y cambios en el Proyecto Avizor para seguir poniendo nuestro granito de arena para una mayor rendición de cuentas política en la lucha contra la pobreza y contribuir a un desarrollo internacional justo y sostenible para todos.

Como parte de las recompensas, el equipo Avizor ha publicado dos análisis con toda la información de la actividad parlamentaria que ha ocurrido en materia de desarrollo internacional y lucha contra la pobreza. Esta información también está siendo empleada en el proceso de elaboración del Informe Anual Avizor 2013, que publicaremos a principios de 2014 con conclusiones y tendencias de la actividad parlamentaria durante el segundo año de legislatura. Ver [resumen de septiembre](#), ver [resumen de octubre](#).



Foto: Proyecto Avizor en Goteo.org



SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN PRIMARIA "LA SEGOVIANA" EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO PARLAMENTARIO. CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA. COHERENCIA DE POLÍTICAS PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE. CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS

MOVILISACION 2014

TALLERES MOVILISACION

Participación en la Social Good Summit Madrid

Oxfam Intermon organizó este encuentro de activistas, emprendedores, artistas y representantes de organizaciones ciudadanas en Medialab Prado los días 24 y 25 de septiembre de 2013. Basada en el evento que promueve Naciones Unidas y que anualmente se celebra en Nueva York con este mismo nombre, la Social Good Summit Madrid se une a la iniciativa de otras muchas ciudades en el mundo que celebran este encuentro bajo el mismo espíritu de compartir experiencias e ideas y con el objetivo de desarrollar nuevas formas de activismo y comunicación.

Javier Pérez, director del CIECODE fue invitado como ponente para compartir la experiencia del Proyecto Avizor donde la **innovación y la tecnología son la base para generar el cambio**. En este link puede verse el vídeo del encuentro con las diferentes intervenciones y en este otro, la noticia en el telediario La2 Noticias: <https://vimeo.com/82276895>



Foto: Cartel de Social Good Summit.

SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN PRIMARIA "LA SEGOVIANA" EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO PARLAMENTARIO. CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA. COHERENCIA DE POLÍTICAS PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE. CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS

MOVILISATION 2014

TALLERES MOVILISATION

Participación en el debate y posicionamiento de la sociedad civil sobre la Ley de Transparencia

Con ocasión del Día Internacional del Derecho a Saber el 28 de septiembre, se inició la campaña "Buscamos al senador/a más transparente #senadotransparente". Junto a otros miembros de la Coalición Pro-acceso, el Proyecto Avizor participó en la campaña que pretendía introducir **mejoras durante la tramitación parlamentaria de la Ley de Transparencia**. Para ello, mantuvimos diferentes reuniones con senadores y se lanzó una campaña pública de recogida de firmas a través de la plataforma Change.org. Puedes ver las principales preocupaciones del equipo Avizor sobre la Ley de Transparencia y su relevancia para la lucha contra la pobreza en este [artículo](#) publicado en el blog 3.500 Millones del periódico El País.



Foto: Javier Pérez y Alba Gutiérrez, junto a Elena Diego (Grupo Socialista).

Investigación de CIECODE sobre Coherencia de Políticas para el Desarrollo en la Política Española de Internacionalización de las Empresas

El CIECODE recibió a principios del año 2013 el encargo de la Plataforma 2015 y Más de realizar una investigación acerca de la Coherencia de Políticas para el Desarrollo en la Política Española de Internacionalización de la Empresa. Este proyecto está financiado con fondos de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y se publicará junto con otras dos investigaciones que abordan la temática de la Coherencia de Políticas para el Desarrollo desde la perspectiva de la política diplomática española (realizada por el Instituto Complutense de Estudios Internacionales- ICEI) y la política energética (por el Observatorio de la Deuda en la Globalización- ODG).



SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN PRIMARIA "LA SEGOVIANA" EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO PARLAMENTARIO. CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA. COHERENCIA DE POLÍTICAS PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE. CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS

MOVILISATION 2014

TALLERES MOVILISATION

Participación de CIECODE en la negociación del primer Plan Nacional de Empresa y Derechos Humanos

El CIECODE está participando en las negociaciones que están teniendo lugar entre el Gobierno, las empresas y las organizaciones de la sociedad civil para la redacción del primer Plan Nacional de Empresa y Derechos Humanos, que está coordinando la Oficina de Derechos Humanos del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación (MAEC). En estas negociaciones, el CIECODE está tratando de **incorporar en el Plan garantías de que los instrumentos de política comercial española contribuyen a la protección, promoción y reparación de los derechos humanos** en los países donde operan las empresas españolas y sus filiales y otros actores pertenecientes a sus cadenas globales de producción.

Participación del CIECODE en el I Congreso Internacional sobre Empresa y Derechos Humanos de la Universidad de Sevilla

El pasado 5 de noviembre, la Fundación Salvador Soler participó en el I Congreso Internacional sobre la Implementación de los Principios Rectores de la ONU sobre Empresas y Derechos Humanos en España. Ramiro Viñuales fue el encargado de presentar públicamente la investigación realizada por Javier Pérez, director del CIECODE, bajo el título "**La incorporación de la protección de los derechos humanos y el fomento del desarrollo humano en los Acuerdos de protección y promoción recíproca de inversiones (APPRI) de España con países emergentes y el desarrollo**".

Conferencia en la Universidad Rey Juan Carlos

El pasado 19 de noviembre, Ramiro Viñuales, coordinador de la Fundación Salvador Soler, participó en el Ciclo de Conferencias: "Grado en Relaciones Internacionales", de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, a través de la asignatura: "Global Analysis of cultures and religions: History, Education and Fundamentalism" con la conferencia: "**Causas de la pobreza, retos del desarrollo internacional y políticas españolas con impacto en pobreza**".

SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN
PRIMARIA "LA SEGOVIANA"
EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS
AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES
EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO
NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN
ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO
PARLAMENTARIO.
CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA.
COHERENCIA DE POLÍTICAS
PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE.
CONFERENCIA EN LA
UNIVERSIDAD REY JUAN
CARLOS

MOVILISACTION 2014

TALLERES MOVILISACTION

Movilisaction 2014

A primeros del mes de noviembre, **la Fundación Salvador Soler ha puesto en marcha la III edición del Festival de cortos solidarios grabados íntegramente con un teléfono móvil "MOVILISACTION" para alumnos de Secundaria y Bachillerato de la Comunidad de Madrid.** La principal novedad de este año es la división en dos categorías: General y Educación Especial. El plazo de presentación de los cortos finaliza el 31 de mayo de 2014.

Bajo el lema de esta edición: "Lo más justo es lo más inteligente" se busca que los alumnos realicen una actividad didáctica complementaria que fomente el conocimiento de otras realidades y eduque en el compromiso social y la solidaridad; pretende implicar a adolescentes y educadores en la idea de que todos podemos hacer algo para mejorar el mundo; concienciar de forma creativa a los futuros líderes del país mediante una educación proactiva en valores así como contribuir a la participación y la dignificación de las personas con discapacidad intelectual en nuestra sociedad.

Toda la información del certamen "Movilisaction" se encuentra en la página web: <http://unmundosalvadorsoler.org/movilisation/inicio.aspx>



Foto: Cartel informativo III Edición Movilisaction.



SUMARIO

ESCUELA DE EDUCACIÓN PRIMARIA "LA SEGOVIANA" EN PARAKOU

CENTRO MÉDICO LOUIS AMIGÓ, NIKKI

BECAS PARA ESTUDIANTES EN LA MISIÓN DE FO-BOURÉ

LAVANDERÍA DE FO-BOURÉ

BENÍN: IMPULSANDO NUEVOS ENFOQUES

PERÚ: PROMOCIÓN ECONÓMICA

PROYECTO AVIZOR

CUADERNOS DE DERECHO PARLAMENTARIO. CAMPAÑA "GOTEO.ORG"

SOCIAL GOOD SUMMIT

LEY DE TRANSPARENCIA. COHERENCIA DE POLÍTICAS PARA EL DESARROLLO

PARTICIPACIÓN CIECODE. CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS

MOVILISACION 2014

TALLERES MOVILISACION

Taller Movilisation Colegio de Educación Especial Infanta Elena

Enmarcado bajo la III Edición del Certamen de cortos solidarios "Movilisation", el pasado 21 de noviembre, Ramiro Viñuales, coordinador de la Fundación, facilitó el taller de educación y sensibilización para el desarrollo: "**¿cómo compartimos el mundo?**;

El Agua, un recurso limitado" en el Colegio Público de Educación Especial "Infanta Elena" de Madrid, destinado a los alumnos mayores del Centro y centrado en concienciar sobre la falta de acceso al agua en cantidad y calidad suficiente y al saneamiento que sufren diariamente 783 y 2.400 millones de personas en el mundo respectivamente. Al finalizar el mismo, los chicos desarrollaron su creatividad con un dibujo, en el que, bajo la silueta de una gota de agua, expresaban sus deseos, emociones y reflexiones.



Foto: Expresión creativa sobre agua y desarrollo.

Taller Movilisation IES Pintor Antonio López

El pasado 26 de noviembre, Ramiro Viñuales, coordinador de la Fundación, desarrolló el taller de educación y sensibilización para el desarrollo: "**Globalización, pobreza y Objetivos de Desarrollo del Milenio**" en el Instituto de Educación Secundaria "Pintor Antonio López" de Tres Cantos (Madrid) destinado a los alumnos de 1º y 4º de la ESO, enmarcado en el proyecto de información-formación-concienciación-acción y compromiso desarrollado bajo la III Edición del Certamen de cortos solidarios "Movilisation".

Es importantísimo luchar contra la pobreza en el terreno, con un apoyo firme y continuado para poder percibir el impacto positivo que estos proyectos tienen sobre la población, pero también lo es analizar y buscar la forma de acabar con ella desde sus causas estructurales.

Colabora con la Fundación Salvador Soler:

0128 - 0086 - 76 - 0100023982

¡¡muchas gracias!!

UN
MUN
DOSAL
VADOR
SOLER FUNDACIÓN

coordinacion@unmundosalvadorsoler.org
www.unmundosalvadorsoler.org · 691691810